

Jóvenes estadounidenses comparten experiencias en Camagüey



Camagüey, 11 ene (RHC) Jóvenes estudiantes de Estados Unidos realizaron un intercambio con homólogos de la provincia de Camagüey para fortalecer los vínculos en el ámbito educativo.

Los 31 estudiantes y dos profesoras del Centre College, de Kentucky, en el intercambio con alumnos y docentes de la escuela primaria "Josué País García", conocieron sobre la historia y el quehacer de la institución, además de disfrutar de una presentación artística protagonizada por los alumnos de ese centro.

Genny Ballard, profesora de Español del Centre College, calificó de muy positiva la experiencia, que les permite familiarizarse con las características del sistema educativo cubano, que representa un ejemplo para el mundo por su carácter masivo, gratuito e inclusivo, y la calidad de sus resultados.

La pedagoga también expresó su agradecimiento por la acogida de los camagüeyanos en su primera visita a la ciudad, y en particular en ese plantel, donde fueron recibidos con canciones y poemas, reflejo de la cultura que distingue a los cubanos desde las primeras edades.

La escuela primaria “Josué País García”, sobresale por sus resultados en la formación integral de los estudiantes y por la promoción de proyectos educativos asociados a la UNESCO, dirigidos al conocimiento de la Historia local y la protección del medio ambiente.

(Con información de Radio Cadena Agramonte)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/118133-jovenes-estadounidenses-comparten-experiencias-en-camaguey>



Radio Habana Cuba